



**COMIENZAN LAS JORNADAS SOBRE NUEVAS
TECNOLOGÍAS EN EL ALUMBRADO VIAL-URBANO Y
EFICIENCIA ENERGÉTICA**

Técnicos de ayuntamientos de toda España participan estos días en esta actividad organizada por la multinacional Philips en Rota, ya que nuestro municipio es un referente en telegestión de la energía pública

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, acompañado por el ingeniero municipal, José Felipe González y por el director de Luminarias de Philips España, Javier Merino, ha sido el encargado de abrir las jornadas “Nuevas tecnologías en Alumbrado Vial-Urbano y Eficiencia Energética” que organiza la citada multinacional en nuestro municipio durante dos días y en la que participan técnicos de ayuntamientos de toda España.

Precisamente, Javier Merino, como director de Luminarias de Philips quiso agradecer al Ayuntamiento su colaboración, no sólo por el marco que les había brindado para desarrollar estas jornadas de trabajo sino por haber depositado su confianza en ellos a la hora de aplicar su sistema de telegestión del alumbrado público. El sistema *Starsense* permite el seguimiento, control, medición y diagnóstico del alumbrado exterior. Ahorra energía, reduce los costes de mantenimiento y mejora la fiabilidad de la iluminación, permitiendo que los puntos de luz se puedan encender y apagar individualmente en cualquier momento, así como regularse al nivel deseado.

Por su parte, el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo, dio la bienvenida a todos los asistentes y les deseo que además de aprovechar estas jornadas para intercambiar experiencias y conocimientos, disfrutasen de nuestra población. De igual modo, les comentó el esfuerzo que el Ayuntamiento, con el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, a la cabeza está realizando porque en el año 2012, Rota sea un referente en lo que a sostenibilidad se refiere. En este sentido, apuntó algunos de los logros alcanzados como la depuración del cien por cien de las aguas o los elevados niveles de reciclado que nos sitúan los primeros en la provincia. Por otro lado, señaló que el objetivo ahora es abastecernos de energía no contaminante, de ahí la construcción de dos huertos solares o la búsqueda de sistemas que afirmen ese compromiso de consumo responsable.

Rota, 31 de Marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es